



APHRAP

Spécial 71 : Autour de Meyrargues

Décembre 2012

Association des Anciens de Procida, Hoechst, Roussel, AgrEvo, ProdeTech

diffusion limitée

Ce Spécial est envoyé par courrier ou courriel à toute personne intéressée ou concernée, et par extension à tous les internautes.

MEYRARGUES : Château, chapelle, ruines romaines

Jeudi 6 décembre 2012

Distance : 10 km
Difficulté : **
Dénivelé : 200 m
Rendez-vous : 9h30 au parking situé dans le centre du village, indiqué sur la gauche en venant d'Aix dans la rue principale, derrière La Poste et la Mairie, à côté de la Caisse d'Épargne.

La dernière balade de 2012 se fera dans l'arrière-pays aixois à Meyrargues, "village médiéval blotti dans la vallée de la Durance, au pied d'un château féodal qui domine le village du haut d'un rocher »



Au départ du parking il faudra grimper à travers les ruelles escarpées du village pour arriver au château, les fondations datent du IX^{ème} siècle et il a été réaménagé au XVIII^{ème} par la famille d'Albertas. Hélas il ne se visite pas, il est aujourd'hui transformé en hôtel de luxe ; mais si le portail est ouvert, nous pourrions entrer dans le parc et aller jusque sur l'esplanade admirer le paysage. Le chemin que nous prendrons ensuite passe au voisinage d'une petite chapelle... petite halte.... Reprenons le sentier qui monte pendant environ une demi-heure pour arriver à la table d'orientation. Petite leçon de géographie et vue magnifique jusqu'aux Alpes.

Par un charmant petit sentier en sous-bois nous rejoindrons la piste, maintenant c'est la descente jusqu'à la croisée des chemins. Nous aurons marché 2 heures et il sera temps de trouver l'endroit idéal pour le pique-nique (tiré du sac).

Le chemin du retour nous attend au milieu d'une magnifique pinède. Chemin faisant nous arrivons au Pas de l'Étroit, lieu qui porte bien son nom. La petite route qui serpente dominée des deux côtés par des falaises à-pic donne une impression d'isolement. Continuons encore un peu et voilà que surgissent les vestiges de l'aqueduc romain qui desservait la ville d'Aix ; mal conservé, il laisse quand même deviner le travail fourni pour le construire.

Arrivés au village, nous aurons encore le temps d'échanger quelques recettes de pompe à l'huile, de foie gras, sauce et dessert... que nous allons préparer pour les fêtes de fin d'année.



Pour faciliter l'organisation de cette journée, nous vous remercions par avance de vous inscrire auprès de l'Association, soit sur le site " Les Aphrapnautes ", soit auprès de :

Nadia ARPAJA : nadia.arpaja@orange.fr (04.42.04.84.11) ;
Jean-Marie PALUN : jmarie.palun@free.fr (04.42.73.93.74) ;
Gilbert ROLS : gilrols@aol.com (04.91.93.35.20) ;

Cliquez sur
Les Aphrapnautes

Siège : Les Airelles, 3 rue Courencq - 13011 Marseille
Tél. : 06.22.21.43.21 - E-mail : association.aphrap@laposte.net
Notre site internet : <http://www.gestasso.com/association/aphrap>
Responsable de la publication : Gérard RIOU